
•  Suivi salarié 2021/2022

Doc partagé 2019-2020: https://annuel2.framapad.org/p/suivi-salarie-at-2020-2021-9k5q?lang=fr

Volume horaire officiel  de Mathieu: 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/
edit#gid=145581974

Taux horaire de 2010 à 2019 : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FGfRQCBwH3k0dpbyjGlq1McS69CtZxz5/edit#gid=2026934128

Rétroplanning d'une année altertourienne (doc de Coline, mis à jour par Vincent et Julie en 2017-2018) :
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1RSF31GSbUFe1TpdpddOlvpeYa-sKZzhJaUjqxrpMOCU/
edit#gid=461917994

Volume horaire Pauline : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/112QBO_A4DwY7A_QxsIZNtxElvCVeysTWLhWeFjGfVZc/edit
Volume horaire Ivan
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1InNnfXALrudF9e-JSb86Ocpywk63-mWLGgfQS5lP8bg/edit

Structure : 

1. tour météo perso 
2. pépite / caillou en lien avec l'asso
3. les difficultés rencontrées par les salarié.e.s (et éventuellement par nous) ces derniers temps et 

comment y répondre
4. sans rentrer dans une liste exhaustive, les choses principales qui ont été faites depuis la dernière 

plénière et les  erreurs à éviter / les choses à reproduire pour les prochaines fois
5. qu'est-ce qui semble important d'ici la prochaine plénière, avec quelle échéance/degré d'urgence et 

identification des personnes qui peuvent aider à le faire
6. date de la prochaine réunion

Bonnes pratiques au téléphone

• Pour éviter les échos, bien couper son micro lorsque l’on ne parle pas ; et le rouvrir lorsque l’on a la 
parole.

• Possibilité de parler par écrit dans le "Clavardage" en bas à droite :
• Prendre la parole : *
• Dire son accord : ++
• Dire son désaccord : --
• Q : question
• R : réponse direct
•  >> : passons à la suite

https://annuel2.framapad.org/p/suivi-salarie-at-2020-2021-9k5q?lang=fr
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1InNnfXALrudF9e-JSb86Ocpywk63-mWLGgfQS5lP8bg/edit
https://docs.google.com/spreadsheets/d/112QBO_A4DwY7A_QxsIZNtxElvCVeysTWLhWeFjGfVZc/edit
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1RSF31GSbUFe1TpdpddOlvpeYa-sKZzhJaUjqxrpMOCU/edit#gid=461917994
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1RSF31GSbUFe1TpdpddOlvpeYa-sKZzhJaUjqxrpMOCU/edit#gid=461917994
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FGfRQCBwH3k0dpbyjGlq1McS69CtZxz5/edit#gid=2026934128
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/edit#gid=145581974
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/edit#gid=145581974


// Modèle -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

• Réu suivi salarié ... 2022
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : 
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note :
• Gardien.ne du temps :
• Distribution de la parole : 

ODJ   :  
    
     ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Réu suivi salarié 5 juillet 2022 13h

Zoom 
  ID de réunion : 338 081 7647 Code secret : 765360
Présent.e.s : Paupi, Nico, Ivan, Elsa
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde
:
Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note : Elsa
• Gardien.ne du temps : collectif
• Distribution de la parole : Nicolas

ODJ   :  
    rappel: 

• S1 (11/07 > 17/07) : Paupi & Ivan sur les Tours <= besoin d'une personne à distance :Mathilde OK

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


• S2 (18/07 > 24/07) : Paupi sur l'AT & Ivan distanciel
• S3 (25/07 > 02/08) : Paupi & Ivan sur les Tours <= besoin d'une personne à distance 
• S4 (03/08 > 07/08) : Paupi en distanciel & Ivan en congé
• S5 (08/08 > 14/08) : Paupi en distanciel & Ivan sur l'ADT
• S6 (15/08 > 21/08) : Paupi sur l'AT & Ivan distanciel
• S7 (22/08 > 28/08) : Paupi & Ivan sur les Tours <= besoin d'une personne à distance 

   - Repréciser la répartition des tâches backoffice à faire pendant l'été:
    différencier inscriptions : cf tableau 
    https://cloud.altercampagne.ovh/apps/files/?dir=/Partage%20général/ORGA/GT_Inscriptions/
2022&fileid=33257
    boite mail contact: idem 
    
    framalistes : modération des mails reçu sur les différentes framalistes:
        altertour2022, 
    contact presse: envoyer aux journalistes indiqué dans le tableau le dossier de presse et les inviter à venir. 
    le tableau : https://docs.google.com/spreadsheets/d/1BByr7_PJJ9wLr7USX-
odzyg9ibwtVcyWTM4fcEICzRk/edit#gid=31195434
    Pour ses deux derniers envois d'un mail à CS et si pas de réponse à orga pour trouver des personnes pour 
les gérer pendant les semaines qui nécessitent. 
Rédiger mail, créer tableau et élaboration d'un protocole (définition précise des tâches, accès, et comment on 
rend ça accessible aux personnes qui le font / comment on sait que ce besoin est répondu): Ivan 
     
- liste de récupération de sciures sur le trajet du tour: Elsa 

   - Des nouvelles de Hélène ? (médiatrice) proposition de la rencontrer sur le tour en cours d'organisation 
    - Q° jerricans et impression trésorerie (info 5 minute):
        7 jerricans c'est mieux sms à bubu
        pochettes compta envoyées mais il manque: liste des victuailles à imprimer 
        
    - le suivi salarié pendant le tour (échange décision, 15 minutes):
        Ivan en aurait envie: 
     paupi a identifié des personnes pour des SS individuel sur tout le tour
     

Réu suivi salarié.e.s 28 juin 2022 13h

• choix de la date: 
https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Ivan, Anaïs, Paupi, Mathilde

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1BByr7_PJJ9wLr7USX-odzyg9ibwtVcyWTM4fcEICzRk/edit#gid=31195434
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1BByr7_PJJ9wLr7USX-odzyg9ibwtVcyWTM4fcEICzRk/edit#gid=31195434
https://cloud.altercampagne.ovh/apps/files/?dir=/Partage%20g%C3%A9n%C3%A9ral/ORGA/GT_Inscriptions/2022&fileid=33257
https://cloud.altercampagne.ovh/apps/files/?dir=/Partage%20g%C3%A9n%C3%A9ral/ORGA/GT_Inscriptions/2022&fileid=33257


Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice : Mathilde
• Prise de note : Ivan

• Gardien.ne du temps : Anaïs
• Distribution de la parole : auto-gestion

ODJ :

• 1/ tour météo
• 2/jour back-office
• 3/ Point tâches prévues: 

• Paupi: 

• tel à Clément et eric et James (prépa d'étape) : ok mais il faut voir encore les atelier pour le 14 juillet 
• poster evt FB pour 15 ans, com  : publi FB du D tour pou rbooster: en cours 
• écrire des articles de blog: , des bidouilles avec les prépa d'étape: il fait encore rappeler les prépa 

d'étape pour les GUSO
• aupi rappelle france 5: fait très positif
• bilan de l'orga fini et envoyé, déjà quelques retours
• contacter les biocoop du parcours pour voir lesquelles vont des réduc aux asso: à faire encore
• avt le départ   : imprimer open runner, gros taf, facilitation graphique des tâches, mettre de la couleur, 

faire des photocopies, d'autres impressions, sciure sur le chemin, et plein de trucs pour le before,
• Créer des evt FB pour tutes les soirées ouvertes au public: en cours 
• ouverture des inscription de l'EBF 1er juillet, et en bonus : liste des média locaux à contacte: en cours
• évènement FB pourraient être délégué par exemple à Jonas (pêche à l'info) mais équipe plume 

difficilement mobilisable (besoin de recrutement de l'EP pour la réunion de septembre)

• Ivan:

      

• lien privilégié avec la prépa d'étape: fait et très rassurant
• aujourd'hui filage et réflexion sur le format général et commande de nourriture
• en fonction de ce dernier filage du boulot en plus en fin de semaine. 
• plénière de septembre lieu prévu occupé ce jour là
• contacte presse: mis de côté à faire au fur et à mesure
• S1 (11/07 > 17/07) : Paupi & Ivan sur les Tours <= besoin d'une personne à distance :Mathilde OK
• S2 (18/07 > 24/07) : Paupi sur l'AT & Ivan distanciel
• S3 (25/07 > 02/08) : Paupi & Ivan sur les Tours <= besoin d'une personne à distance 
• S4 (03/08 > 07/08) : Paupi en distanciel & Ivan en congé
• S5 (08/08 > 14/08) : Paupi en distanciel & Ivan sur l'ADT
• S6 (15/08 > 21/08) : Paupi sur l'AT & Ivan distanciel
• S7 (22/08 > 28/08) : Paupi & Ivan sur les Tours <= besoin d'une personne à distance 



• S2: chez un pote avec connexion wifi
• S4 et 5: Paupi chez elle
• S6: Ivan à la Maladière
• besoin sur semaine 3 : 
• contacter le GT inscription pour ces semaines là
• liste des tâches à faire à créer: Ivan la fait
• SMS la veille aux arrivants: Paupi sur les 7 semaines et Ivan sur 6 semaines et Jérôme et Liam pour le

semaine 4 (Ivan en congé)
• possibilité de rencontrer Hélène entre Paupi et Hélène et ivan sur le tour
• La magma annonay  8 9 10 août st etienne centre sociel 15 et 16 (Mathide) Et recontacte Morgane et 

Michaël.
• Même heure et même code la semaine prochaine.

    
    
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

• Réu suivi salarié.e.s 21 juin 2022 13h
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Elsa, Ivan, Nicolas, Anaïs, Paupi, Mathilde
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice : Nicolas
• Prise de note : Mathilde
• Gardien.ne du temps :Paupi (fin souhaitée 14h)
• Distribution de la parole : Ivan dans zoom

ODJ   :  
    -tour méteo
    - Tâche en cours à distribuer et/ou à abattre :  les tâches à faire peuvent être transmises à d'autres personnes
qu
    e seul.es Ivan et Paupi, et notre suivi salarié.es peut être l'occas' de redispatcher justement ce taf.

•     - Paupi : 
• aujourd'hui   : préap réu ce soir avec le point compta, 
• cette semaine   : Tel à Clément et eric et James (prépa d'étape), poster evt FB pour 15 ans, com  : publi 

FB du D tour pou rbooster, écrire des articles de blog, des bidouilles avec les prépa d'étape, demain en
CS si ok, Paupi rappelle france 5 , contacter les biocoop du parcours pour voir lesquelles vont des 
réduc aux asso, 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


• avt le départ   : imprimer open runner, gros taf, facilitation graphique des tâches, mettre de la couleur, 
faire des photocopies, d'autres impressions, sciure sur le chemin, et plein de trucs pour le before, mais
c'st bien parti. Créer des evt FB pour tutes les soirées ouvertes au public, ouverture des inscitprion de 
l'EBF 1er juillet, et en bonus : liste des média locaux à contacter

• - Ivan : lien privilégié avec la prépa d'étape surtout, adaptation des doc lié spécifiquement au d
tour, comment on gere les quantité de nourriture, les commandes, prépa d'étape ADT, 
comment on dort à Annonay, Seb est prépa d'étape mais parti en voyage, anticiper réu semaine
prochaine reunion adt comment brief et acceuil des nouvelleaux, créer livret ou pas se 
surcharger à l'ADT, point eaux et sciure, création d'une liste des participants de ADT pour 
envoyer mail début juillet pour matos à prendre, le mail est pret, contacter la presse en local 
sur le ADT (gros boulot), comment récupérer la pochette compta, Elsa ? Venue au 
Before/envoi de la pochette mais en attente des chéquiers. Comment les véhiule descendent. 
On a 2conducteurs et la remorque ADT; créer un ou deux evt FB pour augmenter les 
inscriptions. La remorque et le matos ADT est chez Brunelle et Sam, prête sauf kit sérigraphie,
mais ok.

• inquiétudes particulieres : 
• Paupi : média locaux. Jonas a déjà relancé les plumes mais sans effet ou peu. Peut etre pas une

priorité. Si qqun.e peut prendre la main là dessus sinon, tant pis. Mais peut être 
contrebalancer la com de FR 5, l'âge de faire, média de Marseille, radio projet vélo. Peut être 
qu'en fait les choses viennent à nous ! 

• Ivan : idem la presse. faire au fur et à mesure de la présence au DTour, 1h ou 2 /sem sur le D 
Tour. Le reste c'est ok mais la presse ça tourne dans me tête. 

    
    Pas d'inquiétude de la part de nous suivi salarié.es. Ok si on est pas au top sur la com. Solliciter pourquoi 
pas à nouveau les plumes mais sinon, pas grave. Peut etre que cette année, c'est pas le bon tempo pour la 
com. Peut etre réfléchir à un gros plan com l'année prochaine. Et il n'y a pas non plus rien : le tableau des 
média et tache au long court pendant l'été. 
    
    - répartition pendant l'été (qui fait quoi les 3 semaines où nous on n'assure pas le back office ? : mail 
contact, mail inscriptions, modération framalistes, presse)
    quelles dates sont concernées ? 3 sem du 11 au 17 juillet (Mathilde et Anais)  du 25 au 31 juillet (Anais 
jusqu'au 29 ) et du 22 au 28 août (Mathilde)
    liste des tâches auxquelles on ne peut pas échapper :     
    - mail contact, voir s'il y a des gens qui écrivent et leur répondre 
    - mail inscriptions, gros boulot car modif date, annulation, demande de dernières minutes de besoin d'info
    - modération framalistes peu de taf dans l'été, à modérer quoi .
    - presse  : renvoyer avant qu'on arrive des messages au conatct presse identifier dans le fameux tableau, 
être sure que les articles soient publié au fur et à mesure, veille pour neaps oublier. Brunelle veut bien faire 
ça ça lui plait en plus de Jonas.  Donc JOnas et Brunelle officiel.les !
    - veille des arrivées sur les Tours = salarié-es ( sauf ADT 1ère semaine d'août = Jé / Liam / Mathilde )
    
    Qui peut le faire ? créer un petit protocole. droit d'accès au site, et au boite mail. Pour la boite mail 
inscription, il vaut mieux avoir été dans l'équipe inscription. Donc demander au GT inscription
    Séparer les tâches en 2 : Une personne gère la boite mail et une autre les 3 autres points.
    
    Ivan fait un petit protocole et les accès, établir un calendrier de disponibilité comme dans le GT inscription



    Mardi prochain on revoit ce protocole ensemble et on l'envoie.
    
    - comment on répond au besoin de médiation ? Pas besoin d'un cercle mais d'une médiation 
    à confirmer auprès d'elleux, mais presque sûre que les 3 personnes feraient des médiations. Attendre la 
rentrée pour ça, pour construire la nouvelle année. Nico propose qqch de régulier pour ne pas être dans dans 
la gestion de crise : ex tous les 15 jours ou 1x/mois. Paupi est OK. Ivan aussi. Mathilde contacte les 3 
personnes, pour un suivi réguler à partir de septembre (mail envoyé le 21 juin à 14h15 à Michael, Morgane et
Hélène) Et on voit en CS combien on peut alouer à cette médiation (mis à l'ordre du jour)
    
    Prochain suivi salarié : le 28 à 13h. puis le 5 juillet 13h. 
    
    
    
    
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

• Réu suivi salarié-es 15 juin 2022
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  ID de réunion : 338 081 7647
Code secret : 765360
Présent.e.s : Paupi / Ivan / Mathilde / Nico / Jérôme
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note : Mathilde
• Gardien.ne du temps :
• Distribution de la parole : 

ODJ :
    - tour météo
    - comment ces réu de suivi peuvent fonctionner mieux, trouver des solutions à court terme et en septembre 
pour une nouvelle année. 
    - suivi salarié Ivan à mettre en systématique, et pas à la demande d'Ivan car Ivan reconnait que c'est à partir
des deux trois suivi salarié.es indiv. d'Ivan manqué que Ivan a peut-etre commencé à être submergé
    - Nicolas et Virginie essaye de sa capter pour mettre en place Wekan. 
    - quels sont les points qui se sont bien répartis entre Ivan et Paupi ? Paupi anticipe et fait des demandes 
pour que ça soit fluide d'où une impression que c'est bien réparti.
    AT et ADT très spécifique dans la répartition des tâches. Et il y a encore beaucoup de chose en commun et
selon Paupi ce travail commun fonctionne quand elle arrive avec une liste de tâches. 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


    - necessaire échange à propos des ressentis
    - l'anticipation n'est pas la même, Paupi sent qu'elle porte la charge mentale pour deux, Ivan explique son 
fonctionnement...etc réunion pour évaluer les taches court moyen et long terme.
    - notion de niveau d'exigence
    - davantage se répartir les tâches ou travailler sur le travail commun ?
    - passer par des faits très concrets pour vous aider (ex : l'orga de la fete des 15 ans d'AC)
    
    Prochain suivi salarié.es le mardi 21 juin à 13h.
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
    

• Réu suivi salarié.es Co 23 mai 2022
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Ivan Elsa Mathilde puis Paupi.
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note :
• Gardien.ne du temps :
• Distribution de la parole : 

ODJ   :  
    Réfléchir à ce qu'est le rôle du coordinnateurice pendant le tour. A quel point veiller sur le bien-etre global 
du groupe et des individus est de la responsabilité du coordo ?
    pleniere juin ? on maintient ? Sms envoyé à Elina pour CS excsptionnel.
    Quelle répartition des tâches au regard du fonctionnement différent de Paupi et D'Ivan ? Y a t il des tâches 
"monobloc" qui peuvent aisément passer de l'un.e à l'autre ? To do list qui peut être faite indifférement par 
l'un.e ou l'autre ?
    
    

• Réu suivi salarié Paupi le 5 mai 2022
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26
https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


Présent.e.s : Paupi Anaïs Mathilde
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note :
• Gardien.ne du temps :
• Distribution de la parole : 

ODJ   :  
    ------------------------------------------------------------------------------------------------------------
    

• Réu suivi salarié du 6 avril 2022
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice : collectif
• Prise de note : Elsa
• Gardien.ne du temps : grand max 20H15 paupi
• Distribution de la parole : ivan

ODJ :
    

1. tour météo perso 
2. pépite / caillou en lien avec l'asso
3. les difficultés rencontrées par les salarié.e.s (et éventuellement par nous) ces derniers temps et 

comment y répondre
4. sans rentrer dans une liste exhaustive, les choses principales qui ont été faites depuis la dernière 

plénière et les  erreurs à éviter / les choses à reproduire pour les prochaines fois
5. qu'est-ce qui semble important d'ici la prochaine plénière, avec quelle échéance/degré d'urgence et 

identification des personnes qui peuvent aider à le faire
6. date de la prochaine réunion

Prise de note :
    - remboursement formation ?/

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


    at paie la formation mail ce ne sera pas du temps de travail.
    
    participation de Paupi à l'EBB et Ivan au x étapes qu'il n'organise pas sur le BT: temps de W ou pas? 
    Déjà acté: participation gratuite 
    
    - mutuelle: recherche sur les conditions d'une mutuelle et des recherches de devis: Jérôme s'en charge. 
    - envie de formation d'Ivan: les Thérapies sociales
    prochaine session 5 fois 5 jours et cout 4500 euros
    éligible au CPF, compte d'IVAN: 210 euros. Recherche de financement (pôle emploi, uniformation)
    Envoyer doc au CS pour la recherche de financement
    demande: lister dans un doc les formations passées, présentes, futures, souhaitées... un pad sur le cloud?
    proposition: lors du bilan financier déterminer combien l'asso peut mettre dans la formation (or 
uniformation et CPF)
    Anais et Elsa font un point sur le sujet de la formation des salariés 
    - organisation du WERVA: 
        Elina, Fluvine et Fred ont déjà défriché cf
         doc 
        Pour la logistic: Brunelle et Anais
        Affiner l'orga: Mathilde, Jérome et Elsa (réunion semaine du 18 avril, et celle du 25)
        sur place animation:   Elina, Fluvine et Fred, Mathilde, Jérome et Elsa
        référence vélo:  Benoît, Mélia, Célia, Ophélie et Eva
        Il faut réimprimer les cahier d'entretien et check-list des vérif à faire
        CF François ou Brunelle pour les docs de l'année dernière. 
    
    - QUID de la mutuelle : on n'en a pas

• > les entreprises sont sensées en proposer une 
• > vérifier si on se doit de le faire = point administratif à élaircir
• > en tant qu'asso on se doit d'en proposer une !
• >>> Mathilde va fouiller & Jérôme regarde aussi de son côté 

    
                            Réu suivi salarié Pauline mercredi 6 avril 9h 2022

• choix de la date: 
https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Anaïs, Pauline, Mathilde
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline, Virginie, Mathilde

Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note :
• Gardien.ne du temps :

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


• Distribution de la parole : 

ODJ   :  
   
    - P inquiète du peu d'inscriptions aux BT et EBB. 
    écrire à Marie pour voir si envoi aux anciens participant.es du BT a été envoyé. 
    relancer la com BT et en particulier le réseau perso de Fabien.
    - P inquiète de voir l'énergie éteinte, idem werva, idem plenière de juin. Discordance avec les ressentis de 
Mathieu qui lui dit que le printemps est un réveil de toustes.
    - Peur pour l'AT de cet été, est ce que ça sera pareil, on aura peu de monde ?
    Comment est ce qu'on communique ? 
    - Investissement bénévole : année bizarre avec beaucoup de monde en début d'année et là grosse chute de 
participant. Idem Werva, beaucoup de monde l'année passée et là peu d'inscrit.es. et pas de personnes sur la 
durée pour préparer le werva. Or c'est la plenière où à a le plus besoin d'orga. 
    
    - question : mission ou pas de faire de la pédagogie en préchant la parole féministe ? deux cas de figure : 
une personne ouverte qui veut apprendre l'écriture inclusive par exemple et une personne qui n'est pas 
d'accord tout court avec la mixité choisie par ex et qui est complètement fermée à la discussion.
    - question : mission ou pas de faire en sorte que tout le monde se sente inclue, qu'iels ne soit pas isolées, 
d'aller voir ses personnes ?
    - ma place dans le groupe. J'ai parlé bcp bcp avec Marion (prépa plenière mais aussi amie à moi). Je suis 
"tout le temps" salariée mais j'ai aussi le droit de faire des pauses pour rigoler. Non ? C'est aussi l'image que 
je renvoie. 
    
    - mon orga de travail me convient, je passe d'une tache à une autre, un peu du coq à l'âne mais le boulot se 
fait, ça avance. 
    
    Prochain Suivi salarié indiv : le jeudi 5 mai à 9h. 
    -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

• Réu suivi salarié collective 23 février 2022
 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 09 72 12 34 56
  - Numéro de chambre : 664348
Présent.e.s : Pauline, Ivan, Elsa, Jérome, Virginie, Anaïs, Nicolas, Mathilde (ah oui, moi aussi ! ahahaha !)
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Mathilde, Nicolas,  Pauline et Virginie

Rôles : 

• Animateur.rice : Nico
• Prise de note : Virginie
• Gardien.ne du temps : Elsa
• Distribution de la parole : Mathilde



ODJ   :  

    - Préambule : lecture du mail d'Éric : fait :D❤️

    - Structure - qu'est-ce qu'on garde ? 

1. tour météo perso 
2. pépite / caillou en lien avec l'asso
3. les difficultés rencontrées par les salarié.e.s (et éventuellement par nous) ces derniers temps et 

comment y répondre
4. sans rentrer dans une liste exhaustive, les choses principales qui ont été faites depuis la dernière 

plénière et les  erreurs à éviter / les choses à reproduire pour les prochaines fois
5. qu'est-ce qui semble important d'ici la prochaine plénière, avec quelle échéance/degré d'urgence et 

identification des personnes qui peuvent aider à le faire
6. date de la prochaine réunion

Proposition acceptée: 
       - on garde la structure pour les suivis individuels
       - on traite les points à l'odj pour les points en binôme (mais attention de ne pas faire un CS à la place !)

    - participation aux rencontres de l'heureux cyclage

Mathieu a envoyé un mail pour dire qu'il participait aux rencontres de l'Heureux Cyclage.
Cette année, ça tombe le we de la plénière.
Ivan a reçu un autre mail qui dit que ça commence le mercredi soir - donc il y a la possibilité de faire un bout 
des rencontres et à la plénière.
-> vaut-il mieux faire les 4 jours et ne pas venir à la plénière ?
-> le programme des 4 jours est très tourné sur comment monter son atelier vélo - très intéressant mais pas 
sûr que du point de vu AT, ça serve de rester les 4 jours.
C'est 60 euros (déjà payé par Ivan car la réponse devait être donnée avant aujourd'hui).
-> proposition de prendre la décision en CS pour le remboursement
2 points à prendre en compte :
    - Ivan ne sera pas dispo pendant la formation = temps permanent
        - ordi à dispo si besoin - mais bon, il faut surtout se "décharger" mentalement
        - préparation en début de semaine de "l'absence" en fin de semaine
    - l'Heureux cyclage fait partie de nos partenaires

    - formation de FERTILE sur la posture apprenante de coopération

Paupi n'a pas les infos précises sur la main : 
    - du 13 au 17 avril (mercredi à dimanche) 

•        - 2 semaines avant le WERVA



•        - 3 semaines après la dernière plénière
•        - le 18 est un jour férié

    - https://fertiles.labascule.org/pacoo/
    - est-ce que l'AT finance ? OUI
             -> On cotise à Uniformation et  on n'a jamais utlisé - Elsa va les contacter pour faire une demande 
(besoin de facture)
             -> à faire acter au CS pour les détails du paiement
              -> altercampagne pourrait faire un plan de formation (à poser au CS) - besoin d'une "discipline"
    - est-ce que c'est du temps AT ? A décider plus tard au CS
    - Paupi & Ivan sont déjà inscrits
    - coût : 170 (pour la logistique) + participation libre (pour les formateurs) + nourriture + trajet
    
    Décision: ok pour payer la formation. Décision concernant heure travaillé ou non plus tard en CS

    - Présence des permanentes sur le tour, Télétravail et CP en juillet et en août

Ce qui avait été fixé au départ : 3 semaines sur le tour + 2 de CP + 2 de télétravail
    - issu d'un travail collectif
    - pas forcément en lien avec les retours de Mathieu
    - issu de besoins identifiés (par ex, les inscriptions/désinscriptions, gestion de boites emails, com)
    - difficulté de travailler sur ordi en étant sur le tour
    - présenté aux entretiens
    - le nombre d'heures théorique de chaque semaine tient en compte cette info
    - craintes sur la fatigue de faire tout le tour
    - besoin d'une présence en septembre

Souhait de Paupi : être présente sur tout le tour 
- besoin d'être là au début et à la fin
- pas de binôme au milieu du tour avec Pierre-Yves
- habite loin - pas terrible de rentrer puis revenir
- proposition de compter moins d'heures par jour pendant le tour pour ne pas exploser le quota (on ne fait pas 
que bosser sur le tour)

Souhait d'Ivan : 4 semaines de présence (1 semaines sur 2 ajustable en fonction des besoins)
- sûr de ne pas faire les 7 semaines
- 3 semaines risque d'être juste
- boucher les trous de prépa d'étapes
- possibilité de faire du télétravail

-> Proposition : vous faites un calendrier pour projeter vos vacances et on en rediscute.

    - binômes manquants sur l'AT et l'AdT

Sur l'AT : 
    - Isabelle est seule sur les derniers jours - Jeanne est motivée mais elle doit vérifier ses dispos pour aout

https://fertiles.labascule.org/pacoo/


    - PY est seul pour 2 jours au milieu (Paupi pourrait le faire si elle est présente)
Sur l'AdT : 
    - 24 au 29 juillet : 2 étapes sans personnes (Ivan pourrait le faire si personne d'autre)
    - première semaine d'août : Jérôme est tout seul
BièreTour : réu vendredi pour vérifier

    - est-ce que le système de réunion est bon ?

1 réu individuelle + 1 réu tou.te.s ensemble ok ?
1 sondage pour trouver les 3 dates ou faire 3 dates ? -> un sondage pour 3 réu
Pour les réu individuelles : est-ce que le membre du CS est attribué ?
1 réu de chaque entre chaque plénière

Réu individuelle : 
    - Ivan, ça lui convient bien.
    - Paupi trouve ça bien d'avoir un moment personnel mais il peut y avoir une différence de son de cloche 
entre la personnne en réu individuelle et la réu collective
    
-> Propositions :
       - utilisation de la structure "classique" en réunion individuelle
       - avoir au moins 2 personnes en suivi salarié
    
Réu collective : 
    - attention de ne pas faire un mini CS
    - mieux bosser l'ODJ
    - essayer le matin plutôt que le soir ? Passer par zoom plutôt qu’ovh ?

    - Utilisation de Nextcloud pour le suivi salarié.e.s : 

conversation CS_Suivi Salarie.e.s https://cloud.altercampagne.ovh/call/k372yb55

    -----------------------------------------------------------------------------------------------------------
    

• Réunion suivi Pauline 14 février 2022 à 15h 
• *

Présentes : Paupi & Anaïs

• Répartition des rôles entre Ivan et Paupi   actée pour cette année et agréable à vivre:
• Altertout pour Paupi et Detour pour Ivan
• Accompagnement des plénière en alterné (Ivan du Février, Paupi en mars)

• Liste de tâches     
• Prioritaires:

https://cloud.altercampagne.ovh/call/k372yb55


• Trouver 3 personnes pour compléter les binômes: James les 5 premiers jours, Pierre-
Yves 2 jour au milieu et Isabelle 4 jours à la fin

• QUI SE POSITIONNE? PAUPI? UN MEMBRE DEU CS? AUTRE?  
• Gérer un relai mal combiné

• En fil rouge
• MAJ du document de prépa d'étape avec des rajouts essentiels et des allègements des 

choses non essentielles au moment de la préparation des étapes
• MAJ du site WEB
• MAJ du tableau de commandes 2022
• Et réponses aux questions telles que la mise en ligne des articles etc.
• MIND MAP  : en 2 volets

• Questions pragmatiques de qui fait quoi: OK bien avancé
• Questions plus floue de, par exemple "comment éviter de..." => Paupi va faire 

une proposition qui demandera à être réfléchies, travaillée etc. ensemble. Elina 
est motivée.

• Comment rendre le tour + militant: 
• présenté aux prépa d'étapes et aux plénières => a refaire en MARS!
• Féminisme: l'idée du groupe de "bêta testeurs" semble se faire via les plénières 

=> il serait fort souhaitable de garder à nouveau 2 tps dessus le samedi matin et 
le dimanche après midi.

• Formation: Ivan et Paupi inscrits sur une formation de FERTILE: "posture de coopération" du 13 au 
17 avril

• ont payé leur formation => PEUT-ELLE ETRE PRISE EN CHARGE PAR LE CPF OU 
AUTRE?

• Est-ce sur leur temps de travail (30h)
• Présence de Paupi sur l'AT: souhait de tester cette année le fait de rester les 7 semaines en comptant 

5h par jour et en apprenant à dire STOP sur le jour de repos notamment, peut-être avec un petit 
système visuel 

• pas de travail à distance durant l'AT
• envoi des sms en automatique à partir du tableau d'inscription (VIRGINIE!)
• pas de présence sur le BT
• il reste 17,7 h/semaine le reste du temps => cela semble cohérent avec le temps de travail 

actuel moyen de 18,6 h/sem

    

• Réu suivi salarié 12 janvier à 17h30 2022
• choix de la date: 

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26

 Conf OVH : 
    - Numéro de téléphone à composer : 09 72 12 34 56
    - Numéro de chambre : 810110
Présent.e.s : Ivan, Pauline, Virginie, Elsa, Anaïs, Nicolas
Absent.e.s :  

https://framadate.org/zgEVu1eewBDEHb26


Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline et Virginie

Rôles : 

• Animateur.rice : Elsa
• Prise de note : anaïs
• Gardien.ne du temps : Pauline 
• Distribution de la parole : Virginie puis Anaïs ensuite

ODJ   :  
    - au bout d'un mois de travail en duo, quelles belles surprises, étonnements, frustrations, besoins non-
pourvus, besoins de changements d'organisation ...
    - outils de communication (tel, ordi, adresse mail etc.)
    - formation ?
    - point salarié: en individuel aussi? 
    - nextcloud
    - GTs
    temps de présence cet été
    

1. TOUR MÉTÉO: Virginie n'a rien fouttu pour l'AT, oh!!!!
2. bilan des premières semaines:

1. IVAN:   la coupure Noël a été dure si tôt. On n'a pas encore trouvé notre mode fluide de 
fonctionnement à 2 mais c'est en cours de construction. C'est la répartition des tâches qui n'est 
pas facile et en même temps parfois le matin j'ouvre mon ordi et ne sais quoi faire, on me dit 
que je dois être en coordo et pas en faiseur et c'est difficile encore de savoir. Mais ca va 
émerger avec les réunions de prépa d'étape. On est différents Pauline et moi mais cela peut 
être vraiment complémentaire.

2. Pauline:   Peur d'être perdue au départ de Matthieu et finalement c'est fluide. Sans lui je prends 
mes décisions. en sa présence je lui pose toutes les questions!!! Bcp de besoin d'amélioration 
sur la répartition des tâches et de comment se faire confiance et de lâcher mon besoin de 
contrôle complet. Proposition faite ensemble: 

1. si plages de travail en même temps, ouverture du zoom pour fluidifier la 
communication simple et naturelle

2. en dehors, selon le niveau d'urgence de la question envoi de sms. Le format des 
messages vocaux est bien, rapide et pratique.

3. appel en début de semaine pour orga et fin de semaine pour pépites cailloux et 
gratitude

3. ELSA  : impressionnée du regard sur vous même et votre fonctionnement et sur la qualité de 
vos accords!

ANAÏS : vous avez été force de proposition pour trouver votre fonctionnement. ressort beaucoup cette 
clarification sur les taches, qui fait quoi. si vous sentez votre besoin de faire émerger, faites le
Clarification en cours avec la mind map suivant le WE.

Pauline: bémol en termes d'horaires: les réunions prennent déjà le Quota...
Serait heureuse de clarifier les tâches pour éviter de se marcher sur les pieds



Frama liste: beaucoup de doublons => perte de temps idiote. (ajout, modération etc.)
Répartition tour et Dtour? dur mais sûrement efficace.

ELSA: besoin d'aide / remplacement sur la mind map?
Proposition d'un mode de fonctionnement mouvement d'une année sur l'autre adaptée aux envies et aux 
essais.
Vous êtes coordinateurs donc l'objectif n'est pas de faire de coordonner et d'amener les autres à faire. 

IVAN: la réunion prépa d'étape était vraiment chouette: véritable autonomie des prépa . juste là en soutien 
technique, à compléter qq infos. c'était top, on se sentait bien à notre place! notamment grâce à la présence de
Loïc et de 2-3 AT chevronnés. + une équipe qui commence à se connaître. et qui passe du coup en direct.

Demande de répartition pour la framaliste de façon urgente. le reste des répartitions se fera après la mind 
map=> une semaine sur 2? à tester.

• mise à jour
• modération: règles de fonctionnement?  il faut vraiment être plusieurs là dessus, c'est lourd comme 

tâche

DECISIONS SUIVI:

• Alternance suivi individuel et binôme, les 2 entre chaque plénière
• Proposition du prochain RDV entre le 14 fev et le 14 mars: Nicolas modérateur du prochain (attendre 

le nextcloud)
• Proposition de choix pour le suivi individuel: Pauline propose Anaïs qui dit "OK avec plaisir". Ivan 

sort son carton bleu.

NEXTCLOUD: il fonctionne. Code d'accès pas encore finalisé . sera fait dans la semaine (demain 
idéalement).
Tuto pour création de GT etc. 
Demande de retours sur les pb
A terme nextcloud devrait remplacer le Frama et G doc. et les liens de l'espace membre seront dans le 
nextcloud.
Pauline: non utilisé depuis le retour des vacances et on n'en a pas parlé durant le WE.  pour la prochaine 
plénière est-ce qu'on met dans l'agenda de la prochaine plénière un point de formation?=> OUI!!!! il faudrait 
15mn pour montrer et si des gens veulent essayer on peut faire 1h en temps parallèle.

TEMPS DE PRESENCE SUR l'AT:
Décidons collectivement ce qu'on (les salariés) fait de notre temps de présence: 
Proposition de Pauline: 5 semaines de présence, 1 semaine de congés et une semaine à distance.
Pour éviter la frustration de ne pas être là après tant de préparation.
Prête à tenter l'admin sur le tour.
IVAN partage ce kiff bien sûr, mais ne mesure pas l'impact énergie. Souhaite voir déjà les lieux, ses souhaits.
Souhaite aussi des vacances durant l'été. Souhaite se rendre dispo et être relativement malléable.
Pauline rempli scrupuleusement le tableau horaire mais n'est pas à l'aise avec le calcul annualisé => Anaïs se 
propose de le calculer pour le proposer au plus vite.



ELSA: on a ressenti (à tord à raison?) que le travail admin est compliqué quand on est sur le tour => des 
choses passent à l'as ou sont compliquées. D'où ce temps de télétravail, certes frustrant, mais qui avait ses 
raisons d'être. + si 1 seule semaine de congés et des congés posés en septembre compliquent le prépa de la 
plénière de septembre et le bilan de l'AT et les gestions de retour. MAIS vous êtes 2 donc ce n'est pas la 
même la situation. 

VIRGINIE: Option de venir en tant qu'AT éliminée? Matthieu dit que ce n'est pas possible car identifiés 
comme salariés de toutes façons. C'est finalement le même pb pour les orgas (type Virginie) et en même 
temps on peut ne pas faire tout le taff.

NICOLAS: il faut voir la compta des heures. Cette année AT et Dtour sont distincts totalement ce qui fera 
grossir les besoins sur le tour.

GROUPES DE TRAVAIL:
Féminisme: 

• Virginie et Nicolas: Gros gros sujet: peut-il attendre un an?
• Pauline: non il ne peut attendre, il sera là de toutes façons. donc soit on le subit, soit on se prépare, et 

l'idée d'un groupe relai serait très souhaitable pour se faire "déconstruire" et éviter que le GT à 4 porte
tout et s'use.

• Ivan plussoie: ce groupe a une vie propre, a fait plein de demande formation; lien avec cercle 
restauratif il faut que le tour prenne ce sujet à coeur, il nous faut nous postionner en soutien officiel du
GT sinon on va les perdre.

• Elsa plussoie: l'AT a eu un positionnement clair dessus dans le débat mouvant et dans les statuts de 
l'AT. L'idée d'Anaïs lui plait. 

Cette année on a bcp de choses urgentes / importantes à mettre en place (année de transition où tout est 
compliqué)

Pauline: souhaite suivre GT plume, Autogestion et temps (interressant non lancé), et GT féminisme pour 
entendre ce qu'elles disent.
Ivan: GT plume, docu ne sait comment se positionner en termes d'animation du groupe (besoin de soutien). 
Tous l'intéresse, à suivre.
    

• Réu suivi salarié informelle du 17-12 2021 à 16h
 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Pauline, Mathieu, Ivan et Elsa
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline et Virginie

Rôles : 



• Animateur.rice :
• Prise de note :
• Gardien.ne du temps :
• Distribution de la parole : 

ODJ   :  
    
1- Salaire Mathieu:
Déclaration en retard risque de salaire de la sécu en retard pour Mathieu 
proposition: virement salaire complet puis régularisation une fois le virement de la sécu effectif.
2- Bilan plénière de décembre
3- Travail de Mathieu en janvier:
    3 jours la semaine du 10 janvier.
    terminer le guide pour Ivan et Pauline + temps à 3 pour fin de tuilage et coordination
4- Formation sur les biais et affiner le choix et l'utilisation de nos outils en fonction des objectifs et 
planification des temps.
Formation animé par Jérôme Noir date à définir et programme à affiner
5- Coordination entre salariés top, encore quelques couac dans la communication entre eux deux quand ils 
sont en distanciel. 
6- A décider: répartition des semaines de l'été. 
en fonction des souhaits de chacun, de la présence de membres de l'orga, vigilance sur le before et l'after pour
l'AT et l'ADT.
7- remorque pneu à réparer puis Sam et Brunelle viennent récupérer IVECO et Remorque chez eux. 
Il faut trouver un lieu d'hivernage près de chez eux pour IVECO et remorque
Le minibus est dans la cours de la maison d'Ivan et peut y rester jusqu'à l'AT

     
 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

• Réunion suivi salarié du 8 décembre à 2022 à 
18h

 Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer : 
  - Numéro de chambre : 
Présent.e.s : Elsa, Virginie, Ivan, Pauline,Nicolas
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Nicolas, Jérôme, Pauline et Virginie

Rôles : 

• Animateur.rice :
• Prise de note : 
• Gardien.ne du temps :



• Distribution de la parole : 

ODJ :
    
1-  médecine du travail et déclaration urssaf: rien de neuf
2 - point matériel (téléphone, carte sim, ordi), communiquer nouvelles coordonnées + communiquer vos 
cordonnées pro aux altercyclistes et autres partenaires.
Mathieu doit envoyer carte sim et ordi,  mais pas et ça dépendt s'il en besoin en janvier. 
Jusqu'à quand en a-t-il besoin ? A voir selon congé paternité.
CS (Elsa) appelle Mathieu pour info (envoie carte sim et bon plan carte sim)
Pour Ivan : un forfait blindé en giga pour travailler de partout ou une box ? Avec complications de box dans 
la maison de famille.

Nouveau forfait téléphone AlterTour (Red by Sfr) :
- Identifiant : mathieu.fromont@altertour.net -> maintenant c'est informatique@altercampagne.net
- Mot de passe : Nonviolence2018
proposition: forfait internet et tel pour Ivan et Pauline: 19 euros chacun (Virginie s'en occupe)
 
3 - organisation horaire (répartition calendrier, calcul sur l’année, déclaration des heures travaillées, agenda 
en ligne)
4 - outils de communication (comment se tenir informé entre nous ? Quel canal utiliser entre nous deux, entre
nous et l’équipe de suivi salarié ?)
tel le matin pour faire le point et se répartir le travail
proposition: essayer d'utiliser nextcloud 
se sentent plus à l'aise avec trello plutôt que le desk de nextcloud
attention: si trello devient payant (risque de perte de données) 
Virginie va montrer un autre outil: wekan puis décision

inquiétude: les petites tâches non noté dans la liste des tâches, risque de perte d'info ou de trop d'info
proposition: un framapad entre Ivan et Pauline sur lequel noter ce qu'on a fait, un journal de bord
besoin: mettre en place des suivis salarié ind 
entre deux plénières: un ind pour chacun.e et un collectif

5 - actions faites
- défrichage +++
- réunion +++ (orga plénière, plume, carto, numérique)
- mise à jour site (attention des pads perdus car inactif et non archivé)
- com (blog, nl...)

6 - actions à faire
- lancement prépa d'étape 
- lancement recueil
- bilan de la prépa de plénière et de la plénière elle-même
- com autour des prises de décision de la plénière



7 - date du prochain Suivi salarié (coll et/ou ind)

8 - Pouvons-nous et/ou comment s'auto-rembourser des déplacements ?
= éviter au max d'accumuler les notes de frais et de tout faire rembourser d'un coup au bout de 6 mois
= envoyer un mail à la trésorerie dès qu'il y a dépense et remplir une note de frais

9 - Point "prime télétravail"
pour compenser elec, espace plus grand etc
150 euros  pour 35h
96 euros pour 24 h - les 9 euros de box à compter du salaire de fin décembre

10- déclaration des heures : quel outil ? Ancien outil de Mat sur tableur nous convient car fait pour évaluer 
combien d’heures restantes à faire / faites / à rattraper, y a t il besoin de votre côté avec le time manager sur 
nextcloud d’avoir précision de combien d’heures sur quelles missions ?
11- Est-ce que le weekend CS de janvier compte comme heure travaillées ?
oui

12- Mathieu fin de contrat et heures de janvier?

13 Mathieu doit signer un papier pour la rupture. Est-il joignable ?... moi je n'y arrive pas
déclaration sécu congé paternité Math 
recalcul des CP, signature doc etc

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

• Réunion de suivi salarié du 16 novembre 2021
Conf OVH : 
  - Numéro de téléphone à composer :  09 72 12 34 56
  - Numéro de chambre : 800708
Présent.e.s : Pauline / Mathieu / Ivan / Virginie / Nicolas / Jérôme / Elsa / Anaïs en retard comme d'hab
Absent.e.s :  
Parmi : Anaïs, Elsa, Ivan, Jérôme, Nicolas,  Pauline et Virginie

Rôles : 

• Animateur.rice :Elsa
• Prise de note :Ivan 
• Gardien.ne du temps :Jerome
• Distribution de la parole : Virginie

ODJ   :  
    
 1- médecine du travail et déclaration urssaf



 Ivan à Mâcon MT71
 Pauline à Rennes AST35r
 
 => Déclaration à l'URSSAF faite 
 => médecine du travail en cours
 
 2- point matériel   (téléphone, carte sim, ordi)  

Ordinateurs :  Sylvain a commencé à regarder les ordis
 => besoin de nous en parler (rdv mercredi 17 à 18h30)

Téléphones : Emmaüs reconditionne des téléphones qui marchent bien : 
https://www.label-emmaus.co/fr/catalogue/telephonie/
 => besoin d'une puce pour Ivan
 => Pauline a déjà un tél : pas besoin d'un nouveau et reprend l'abonnement de Mathieu
 => Ivan a double sim : pas besoin d'un nouveau (à tester)
 
Carte sim : compte chez RED

• => mathieu a regardé et peut commander une deuxième SIM

 3-  proposition d'organisation répartition des heures sur l'année:   
 Le travail annuel est de 1128h . Cela correspond  47 semaines travaillés fois 24h ou on peut aussi compter 
comme 52 fois 24 moins les 25 jours de CP à 4,8 h (24/5) . Bref au total donc 1128 h.
On était parti sur l'hypothèse que l'AT dure 7 semaines . 
 Ces 7 semaines pourraient se décomposer en 2 semaines de congé , 3 semaines de travail en présentiel sur le 
tour et 2 semaines de travail à distance.

• 3 semaines en présentiel à raison de 7 h par jour 6 jours sur 7. Cela fait 18 jours fois 7 h = 126h

Attention il est indispensable qu'il y ait un des 2 salariés en présentiel sur le before et sur l'after!

• 2 semaines à distance à raison de 4 h par jour tous les 2 jours . Cela fait 7 fois 4h =28h 
• 2 semaines de congés

Concernant les plénières on avait pris comme hypothèse que les 2 salariés soient présents à toutes les 
plénières avec:

• 7h de travail le samedi
• 6 h de travail le dimanche mais qui compte 9 h 
• 6h de trajets

Cela fait donc 7 plénières fois 22h ( 7+9+6) = 154h

Il reste donc 1128-126-28-154=820 h. A répartir durant 42 semaines hors AT et hors congé. ( 42 car 52-7 
semaines d'été - 3 semaines de CP restantes)

Et 820/42= 19,5 heures hebdomadaires de moyenne. Maintenant à voir comment répartir ces 19,5h . Sur 3 
jours , 4 jours ou 5 jours?

https://www.label-emmaus.co/fr/catalogue/telephonie/


>> répartition du temps de travail calé sur les besoins des salarié-es <<

4 - Présentation des outils Nextcloud / Rocket.Chat / Wekan pour tester d'ici la plénière de décembre 
(Virginie)
 
5 - Validation de la convention de rupture (Nicolas)
Il me manque un élément que Mathieu doit m'envoyer pour finaliser le document
par mail : convention de rupture pour l'inspection du travail
indemnités = environ 4500€
délais de rétractation de 15 jours = à partir du décembre on peut envoyer la rutpure
entretien de pré-rupture fait le 25/09/21
peut-être signé par n'importe quel membre du CS (=repésentant-e légal-e de l'asso)
besoin pour la trésorerie d'avoir le plus tôt possible les montants à devoir (prime/salaire)

6- organisation pendant le tuilage

7- ce que les salariés on fait depuis une semaine/ ce qui reste à faire jusqu'à la plénière de Lyon

8- dates des prochaines réunions
Mardi 30/11 à 12h

9- (ivan) question : à quel point les réunions GT comptent pour temps de travail ?
les réunions sont des temps travaillés
pas besoin de deux salarié-es à chaque réunion
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